

子どもと共に



1学期が終了しました



一学期 終業式

島内外から新入生を迎え、三か月余りが過ぎ、一学期も無事に終業式を迎えることができました。これも保護者の方々や地域の皆様のご協力あってこそです。いつも生徒たちを見守っていただきありがとうございます。今学期は、集団宿泊研修、小中合同運動会、職場体験学習、魚のつかみ取り、個性を伸ばす日など、多くの学校行事を予定通り行うことができました。多くの行事を通して、生徒一人一人が大きく成長し、覇気ある中島中学校になってきました。二学期も変わらず、ご理解とご協力をよろしくお願いたします。

一学期の反省と夏休みの目標

一年 慎太郎
新たな環境での生活に胸を踊らせながら入学したあの日から三か月が経ちました。私は、充実した日々の生活から学んだことが二つあります。一つ目は仲間と協力する大切さです。中島中学校は少人数を越えて活動することがたくさんあります。特に小中合同運動会のソーラン節の練習や係活動では私が困っている時に先輩方が優しく声を掛けてくれることがたくさんありました。この運動会を通して中学生の心が通い合った気がします。二つ目は共同生活の大切さです。寮生

発行人 中島中学校 校長 野野 真太郎 松山市長師 817 997-0204

活は自分のことは自分でしなければならず、入寮してから慣れるまでに時間が掛かりました。寮生活に慣れてくると、気持ちも緩んでしまった時もありました。お互いが気持ちよく生活するために、ルールを守り相手のことを考えて生活しなければならぬことを学びました。明日から始まる中学校生活初めての夏休みで、私が頑張りたいことは二つあります。一つ目は、勉強です。苦手な英語の復習をして、二学期の診断テストで良い点数を取れるようにしたいです。英語だけでなく、他の教科の勉強にも計画的に取り組む、二学期に良いスタートが切れるようにしたいです。二つ目は、部活動です。六月の市総体では改善すべき点がたくさん見つかりま

した。十月の新人戦に向け、自分の弱点を克服できるように悔いのない練習をしたいです。さらに充実した二学期を送るために、一学期の反省を生かし、夏休みにより一層成長できるようにしたいです。
二年 知也
私が一学期で頑張ったことは二つあります。一つ目は運動会です。特にソーラン節に力を入れて取り組みました。ソーラン節は毎年、家族や地域の方々が楽しみにしてくれている



一学期を振り返りと夏休みの抱負

ため、中学生として、覇気あるソーランを踊ろうと思いい、日々練習しました。また、今までお世話になった三年生にとって最後の運動会なので、三年生が安心して踊れるよう、二年生として後ろから全力で支え、自分の精一杯の力でいつも練習しました。本番ではしっかりと声を出したり、迫力ある動きをしたりすることができました。二つ目は総体です。卓球部では、この一年間仲間と共に日々練習に励み、総体に挑みました。当日は緊張もあり、自分の納得する結果を得ることはできませんでしたが、現時点での自分のベストを尽くすことはできたと思っています。また、陸上総体でも、今までの練習を生かして走る事ができ、当日は自己ベストを更新することができました。

今学期は小中合同運動会や職場体験学習などの学校行事を通して、多くの経験をすることができ、その中で自分の成長も感じることができました。一学期も様々な経験をj通して成長していきたいです。そのためにも、今年の夏休みに私は規則正しい生活を送り、計画的に勉強していきたいです。去年の夏休みは時間を有効に使うことができず、良い二学期のスタートを切ることができませんでした。その反省を生かし、早寝早起きなどを意識して活動したいと思います。また、九月診断テストに向けて、宿題を早めに終わらせ計画的にテスト勉強に取り組むたいと考えています。そして、二学期のスタートを最高な形で切れるようこの夏休みを『成長する』夏休みにしたいです。



一学期を振り返り

三年 瀬斗

最高学年になりました。三ヶ月が過ぎました。私は学級委員や応援団長、寮長を務めました。リーダーとして活動する中で、リーダーとはどうあるべきかを考えました。私がリーダーとして大事にしたことは、しんどいときも顔に出さないこと、前向きな言葉を掛けること、目立たないことも、一生懸命頑張ることです。最初は、上手くないかもしれませんが、多かったです。続けていくうちにリーダーとしての立ち振る舞いができるようになってきました。小中合同運動会では、中中ソーランが心に残っています。最高学年として一番前で踊る自覚をもち、これまでの伝統をつなぐという強い思いを踊りに込めることが

できました。仲間と本気で踊った五分間は、私にとつて忘れられない宝物になりました。また、部活動では最後の総体を迎えました。卓球部では、ペアとのコミュニケーションを大切にしながら初戦敗退となりましたが、最後まで諦めず、戦い抜くことができたのでよかったです。陸上競技部では、主将として、全体を見て指示を出しながら、練習に励むことができました。砲丸投では、練習よりも大幅に自己ベストを更新することができました。どちらの競技でも、本番で力を出し切ることができたのは、自信になりました。

これからは、受験勉強に本腰を入れなければいけません。正直、まだ私は本気で勉強に取り組むことができていません。しかし、私には叶えたい夢があります。この夏、本気で勉強し、少しでも夢に近づきたいです。一人でもあるかもしれないませんが、三年生全員で、この大きな壁を乗り越えていきたいです。



中島中写真館 ～一学期の思い出～